

RESUMEN

El presente trabajo muestra un análisis estadístico de los factores que influyen en el retraso del diagnóstico de la Tuberculosis Pulmonar, tomando el caso de los departamentos de Neumología y Medicina General del Hospital de División Regional de la Segunda Zona Militar. Este estudio tiene como objetivo principal determinar los agentes asociados a la demora del diagnóstico de la enfermedad en cuestión.

En la primera parte se realiza una descripción de la enfermedad. En el apartado siguiente se detallan cuáles son los factores relacionados con la enfermedad y que fueron recopilados de la respectiva historia clínica de cada paciente.

Posteriormente se realiza un análisis univariado a través del cual se expone la distribución de cada una de las variables de estudio. Finalmente se presenta el análisis multivariado, en el cual se utilizaron tablas bivariadas para construir las distribuciones de probabilidad conjunta de las variables, tablas de contingencia para el análisis de independencia y el método de Regresión Logística Binomial para determinar los factores influyentes en el retraso.